

„Ein Kind ist kein Gefäß, das  
gefüllt,  
sondern ein Feuer,  
das entzündet werden will.“

Francois Rebelais



Liebe Kinder, liebe Eltern & liebes Team der 62. Grundschule Familien,

mein Name ist Jacqueline Grüneberg. Gemeinsam mit meinem Mann und unseren 3 Kindern leben wir im Dresdner Norden.

Seit dem 03.09.2025 bin ich als neue Leitung im Hort dieser Schule eingesetzt.

Beim Eigenbetrieb Kindertageseinrichtungen bin ich seit 2008 tätig. In den letzten 13 Jahren habe ich eine Kindertageseinrichtung im Ortsamt Blasewitz geleitet.

In diesem Jahr eröffnete sich für mich die Möglichkeit einer neuen beruflichen Herausforderung. Ich freue mich darauf gemeinsam mit meinen neuen Kollegen und Kolleginnen sowie Ihren Kindern einen Lernort zu gestalten, der durch Offenheit, Akzeptanz und Wertschätzung geprägt ist.

Ich wünsche mir ein ehrliches offenes Miteinander sowie eine konstruktive Zusammenarbeit. Gern stehe ich Ihnen für Fragen und Hinweise zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Jacqueline Grüneberg  
Hortleiterin